
Rotario de Guatemala Hará 
Visita a S. Ana en Agosto 

SANTA ANA. Directivos y 
miembros del Club Rotario de esta 
ciudad organizan una sesión que 
se celebrará el lunes 22 de agosto 
en ocasión de la visita que hará a 
esta ciudad el Gobernador Rotario 
señor Mario Aguirre Godoy y se
ñora. que llegan procedentes de 
Guatemala, Don Tito Saade, presi
dente rotario, informa a EL 
DIARIO DE HOY que en esa 

ocasión se le entregará un extenso 
informe al visitante, de las obras 
que el Club ha desarrollado con 
éxito. 

Al mismo tiempo, señala el Sr. 
Saade, se invitará al señor Aguirre 
Godoy y señora a visitar las Ruinas 
de El Tazumal, Turicentro Sihua
tehuacán, zona industrial de la 

-Favor pase a la Pag. 16, 

Labor de EL DIARIO DE HOY 
Elogia el Señor Artiñano 

La labor informativa de EL "La Federación de Cajas de Cré-
DIARIO DE HOY elogia el Presi- dito, FEDECCREDITO, le saluda, 
dente de la Federación de Cajas de le felicita y le desea muchos éxitos 
Crédito don Ignacio Artiñano, en más en su delicada' pero in
cordial nota que envía a nuestro teresante lab9r de informar al .. 
director, en ocasión de celebrarse pueblo salvadoreño de todos los 
el domingo el Día del Periodista. aspectos noticiosos que suceden en 

La nota del señor Artiñano dice: el pals y de tenerlo al dla de las 

"Julio 30 de 1977. 
"Señor 
Director de EL DIARIO DE HOY 
Don Napoleón Viera Altamirano, 
San Salvador. 

"Estimado señor Director: 

últimas noticias que sucederi en el 
resto del mundo, en especial 
aquellas que directa o in
directamente inciden en la vida 
diaria de nuestro pueblo sal
vadoreño. 

-Favor pase a la Pág. 17. 

Agasajo a Lilian Serpas 
en la Biblioteca Nacional 

Agasajo de reconocimiento a la 
poetisa salvadoreña Lilian Serpas, 
ofrecerá en agosto la Biblioteca 
Nacional, al designar una de sus 
obras, " Huésped de la Eternidad", 
como el libro del mes, que será 
expuesto en la entrada principal de 

' esa unidad cultural de Educación. 
Intelectuales salvadoreños y la

tinoamericanos, al referirse a las 
obras de la poetisa que reside en 

• México desde 1949. , han externado 
favorables críticas y comentarios 
como una de las más altas ex-

ponentes de la literatura en 
América. 

Lilian nació en San Salvador en 
1909. En su adolescencia escribió 
sus obras "Urna de Ensueño" y 
"Nácar". Posteriormente residió 
en Estados Unidos, después se 
trasladó a México, en donde 
publicó " Fuentes de la Eter
nidad"; "La Flauta de los 
Pétalos" y "Huésped de la Eter
nidad". 

Ul\poeta mexicano al comentar 
-Favor pase a ·1a P~g . 9. 

SEÑORITA FOTOGE/JJIG:A . •Ivettei Ana Luisa• Henrfquez> fue 
elegida por un jurado de periodistas como "Se~orita Fo
togénica" durante el festival de elección de la Reina de los Mili
tares para las Fiestas Agostinás 1977, .el 28 del corriente. Vemos 
a la Srira. Henríquez"cú~Mo avanzalla ' der lirbzo de. uh 'o)icidl 
aviador. La reina es la Srita . Ana Aurora Castillb Gonzále~. 
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INVITAN A SEMINARIO. Organizadores del XI Seminario Interamericano de Ingenierla Sani- ..., 
ta ria que se celebraró en Hondura s, en noviembre, llegaron a nuestro país para invitar al doctor 
César Augusto Escalante, centro, Ministro, de Salud. De izquierda a derecha: ingenieros: 
Carlos Rafael Ramírez, Iván Estribi, Dr. Escalante, Mario Vallejos y Carlos Flores Hidalgo. 
(Foto de Pedro Rodriguez). 

Psicólogo Afirma: 

Numerosos Simuladores de 
Enfermedades en Clínicas 

El !.S.S.S. podrla llevar un 
récord de los simuladores de en-

~~~~;~;~: dÍtos a0~~~t~~;;:~!: 
en donde laboren para evitar 
desperdicios de recursos y tiempo 
laboral, según la apreciación del 
psicólogo Miguel Celma Villalobos. 

El licenciado Celma Villalobos 
dijo que es aconsejable divulgar 
con detalles el diagnóstico de ,la 
personalidad de los simuladores 

re~~a~~e d: ~~n c~~~~~tade ~~~°:) 
desarrollo de su personaliSad. 

Luego a los pacientes "crónicos" 
e hipocondtiacos debe dárseles un 
tratamiento sicológico intensivo a 
modo de lograr su recuperación, 
dijo. Asi, agregó, las instituciones 
asistenciales bajarán sus costos 
con el consiguiente beneficio para 
los verdaderamente enfermos. 

LA JUNTA EN 
ELl.S.S.S .. 

Celma Villalobos recordó que en 
junta directiva del Seguro Social se 
abordó el problema de los 
pacientes "crónicos" , hipocon
driacos y trabajadores · que 
simulan enfermedades. En esa 
oportunidad, añadió, se esbozó un 
plan para tratar sicológicamente 
el problema, pero no se llevó a la 

Directiva de la 
Cámara Americana 
de Comercio 

En sesión de Junta General 
Ordinaria de miembros de la 
Cámara Americana de Comercio 
de El Salvador, que tuvo lugar el 28 
de julio en el Hotel Camino Real de 
esta ciudad, se eligió la nueva 
Junta Directiva que regirá los 
destinos de esta asociación duranle 
el año fiscal 1977-1978, Los nuevos 
miembros de dicha Junla son: 
Armin Biller, Presidente; Fer
nando Quiñónez, Vice Presidente; 
Mario Sulit, Secretario; Benjamln 
Vides. , Tesorero; Jack Letzer, 
Director; Rodolfo Schildknecht, 
Director ; Walter Groman, 
Director; William Miller, 1Direc
tor; , Ricardo Sagrera, Director; 
dohn. Ar-nold, 'I1ireotor.; James 
Bel!, Jr., Director Ex-Oficio y D~. 
Abelardo Torres, Asesor Legal. 

práctica, desafortunadamente. 

EL PACIENTE 
"CRONlCO" 

El paciente "crónico" es aquel 
que se forma de si mismo una 

imagen de invalidez permanente, 
neurótica, y su fin es obtener 
ganancias, "ganancias em~ 
cionales" en el sentido de lograr la 
atención y dependencia como si la 

-Favor pase a la Pág. 9. 

No se han Usado Créditos 
del BID para Reforestación 

··España mandarla técnicos y 
especialistas en reforestación con 
sólo solicitarlo nuestro Gobierno" , 
dijo don Vlctor Manuel Pacas en la 
reunión que ''Amigos de Ja Tierra '' 
tuvo con el Ministro de Agricul
tura, ingeniero Rutilio Aguilera . 

Olro socio de "Amigos de la 
Tierra" informó que el Dr. Antonio 
Ortiz Mena, Presidente del BID, 
habla dicho que "el Gobierno de El 
Salvador nunca ha usado la linea 
de crédito de reforestación", de 
dicha entidad financiera . 

Lo anterior tuvo Jugar cuando 
miembros de Ja Directiva de la 
Asociación I?resentaron pedimento 
formal de emprender un Plan de 
Reforestación Nacional. al 

Ministro de Agricultura y Gana
detia. 

''Estas dos posiciones, expresó 
un miembro de la Comisión· que 
visitó al Ministro, nos están 
demostrando que ha habido apatla 
de parte de las autoridades en un 
problema vital para subsistir y por 
Jo tanto, ahora nuevamente pe
dimos con la vehemencia del caso, . 
poner mayor empeño en este 
asunto". 

Los Titulares de Agricultura se 
interesaron en las informaciones 
servidas por los socios de'' Amigos 
de la Tierra" y prometieron es
tudiar la forma más viable para 
emprender Ja mencionada re
forestación nacional. 

Dr. Samayoa Jefe del Centro 
Universitario de Occidente 

En vista de que el Dr. Manuel 
Atilio Hasbun no aceptó la 
Dirección del Centro Universitario 
de Occidente que por unanimidad 
le otorgó el Consejo de Adminis
tración Provicional de la Uni
versidad, el rector, Dr. Carlos 
Alfaro Castillo. nombró en dicho 
cargo al Dr. Luis Mario Samayoa. 

El Dr. Samayoa era jefe del 
Departamento de Qulmica del 
Centro Universitario de Occidente, 
pero también desempeñaba, con 
carácter de ad honores, la 
Dirección de dicho Centro. 

Como se sabe, el Dr. Manuel 
Atilio Hasblin no quiso aceptar la 
Dirección del Centro Universitario 
de Occidente --que por necesi
dades administrativas le otorgaron 
unánimemente los miembros del 
Conoejo de Administración Pri>
visionaL-- .a pesar de,

1
que . dicbo 

cargo es de tañfa- importancia 
como el de la Secretarla General 

que desempeñaba el profecional. 
El Dr. Samayoa asumió ya las 

funciones de Director del Centro 
Universitario de Occidente. 

DR. VEGA GOMEZ 
SUSTITUYE A 

DR. DOMINGUEZ 

El Consejo de Administración 
Provisional de la Universidad de 
El Salvador tCAP) acordó acep
tar, a partir del primero de agosto, 
la renuncia que como decano de la 
Facul !ad de Jurisprudencia y 
Ciencias Sociales, le presentó el 
Dr. Luis Domlnguez Parada. 

El · CAP acordó asimismo 
nombrar al Dr. Franciscp Veg¡i 
Gómez h., también a partir (!~! 
primero de agosto, decano interino 
de la referida Facultad. El Dr. 
Gómez cesa al mismo ti.emp.o,en la 

1 plá:ta de Profesór' M.T. Partida 8-
03 de la mensionada Facultad. 


